



01



02

12月6日(木)、秋田キャツトルホテルで秋田米フォーラム2018が行われました。県産米の高品質・良食味米生産の取り組みを促進させ、秋田米ブランドの再構築や2020年プレデビューの次世代極良食味米の意識醸成、県内関係者の意識統一を目的に開催され、生産者や関係者約150名が参加しました。

フォーラムでは、今年度の作柄や次の稻作について、ブランド米の動向などの講演が行われたほか、美味しい「あき

たこまち」コンテストの審査結果が発表され、当JA管内からは秋田市雄和の伊藤穰さんが優秀賞(秋田県農業協同組合中央会会長賞)を受賞しました。伊藤さんは水稻と畜産を経営する複合農家で、毎年堆肥を入れて直播栽培で生産した米が評価され、「ザ プレミアムファイブ」に輝きました。

- 01 美味しい「あきたこまち」コンテスト  
受賞者(前列右から1番目・伊藤穰さん)  
02 表彰を受ける伊藤さん

## 秋田米フォーラム2018 平成30年産米美味しい「あきたこまち」コンテスト

美味しい「あきたこまち」コンテスト  
上位5名(最優秀賞・優秀賞)のお米が  
**「ザ プレミアムファイブ」**  
として限定販売!



県内のスーパーでは12月15日(土)から、  
クイーンズ伊勢丹各店では1月より  
店頭販売しています。

※一部取扱いの無い店舗あり